
 
Beschlussauszug 

aus der 
außerordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Blo-

watz  
vom 05.11.2024 

 
Top 5 Anfragen der Gemeindevertreter und Mitteilungen 
 
Gemeindevertrteterin Kerstin Schomann:  
Satzungsänderung MGZ: (wird aktuell in SSJKS u. GBVU erörtert) 
Frau Schomann hat Bedenken wenn der Raum als Ersatz für Trauerhalle genutzt wird. Sie sieht 
darin einen Gewissenskonflikt zwischen den älteren Bewohnern und der neuen angestrebten 
Nutzung. 
Das Thema wird weiter im im GBVU und SSJKS erötert. 
 
Thema Landwege: Frage: Was darf in Landwegen eingearbeit werden? 
Herr Meißner: Baunormengerechte Materialien. Zertifikate sind an allen Baustoffen im  
Handel die infrage kommen vorhanden. Verkäufer der Märkte wissen, welche dieser  
Materialien infrage kommen. Sie kennen die Normen, die dafür verwendet werden dürfen. 
Zumindest bei unseren Vertragspartnern/ Händlern. 
Herr Scholz: Der Einbau von fachgerechten Materialien ist sehr wichtig und muss beachtet wer-
den. 
 
 
 
 


